

*Mon petit calendrier de la semaine : Mardi Saint Yonathan***Mon petit calendrier de la semaine : Mardi Saint****Mardi : des huile pour « lâcher »**

**Mercredi des cendres nous avions tergiversé entre Cendres et Parfum !**

**40 jours plus tard notre choix est décisif : « Au lieu de la cendre de pénitence, je mettrai sur leur tête le diadème ; ils étaient en deuil, je les parfumerai avec l'huile de joie ; ils étaient dans le désespoir, je leur donnerai des habits de fête. »**

**L'huile ? Quelle huile ? L'huile consacrée lors de la messe chrismale qui sert à marquer les chercheurs de Dieu !**

**Si habituellement les mains recouvertes d'huile appellent rapidement un lavage, le chrétien qui reçoit l'onction d'huile au creux des mains c'est justement pour ne pas s'en laver les mains et signifier que l'on ne sombre pas dans l'indifférence !**

**Un vieux confrère jadis, n'aimait guère la vaisselle, car disait-il : « Le mir-vaisselle risque d'altérer l'Huile Sainte de mon ordination ! » Cette huile l'empêchait donc de saisir la vaisselle ? Non ! S'il est vrai que l'huile tâche elle détache pour une plus grande disposition à servir !**

**Alors la messe chrismale bénit et consacre des huiles pour « lâcher » : lâcher prise, pardonner, c'est à dire décrisper la main avide de prendre et de retenir ; en grec pardonner c'est délivrer, rendre libre !**

**Lorsque Jésus appelle, Simon et André, puis Jacques et Jean, ils lâchent leurs filets, leurs barques et même leur père pour le suivre.**

**Si j'accepte de l'huile, son inconfort que se relativise avec un parfum agréable que l'on lui adjoint, c'est pour en faire effectivement une huile libératrice, apte à nous faire lacher prise, à pardonner : « tes péchés t'ont lâché,» comme les premiers apôtres « lâchent » leurs filets pour suivre Jésus, comme la fièvre « lâche » la belle mère de Pierre.**

**Une question s'impose : à quoi tu tiens ?**

Mardi 26 Mars 2024